

L'Ambassadeur de Suisse

Buenos Aires, den 16. Januar 1970

Lieber Raymond,

Ich danke Dir herzlich für Dein Handschreiben vom 3. Januar sowie für die guten Wünsche, die ich für Dich, Annemarie und die ganze Familie erwidere.

1. Was Gallacs Nachfolge betrifft, hüllt sich das Aussenministerium in Schweigen, bzw. es versichert lediglich, dass es einen erstklassigen Mann nach Bern schicken werde. Warten wir ab.
2. Besten Dank für die prompte Antwort bezüglich des Besuches des Wirtschaftsministers. Vorname: José María; Familienname: Dagnino (Name des Vaters) Pastore (Name der Mutter). Ich bin heute mit ihm allein zum Mittagessen und werde umgehend berichten. (Leider geht der Kurier gerade vorher weg.) Ein Treffen Dagnino Pastore - Brugger wird natürlich nicht dasselbe sein wie Krieger Vasena - Schaffner. Unser Freund Stopper wird sich wieder einmal als der beste Bundesrat vor kommen.
3. Was die Korrespondenz von Peter Alemann angeht, kann ich eigentlich nur sagen, dass der Mann nicht alle Taschen im Schrank hat und von denen, die drin sind, haben verschiedene Risse. Ich glaube, es lohnt sich wirklich nicht, psychotherapeutische Uebungen mit ihm abzuhalten. Soweit ich mich orientieren konnte, ist Dr. Ronald Richter höchstens ein Genie in Hochstapelei. Er hat es zuerst mit den Nazis in Deutschland versucht. Es gelang ihm dann, Perón einzuwickeln; aber nach kurzer Zeit war auch dieser Ballon geplatzt. Schon diese zwei Tatsachen schliessen irgend eine Mitarbeit mit Lausanne von vorn herein aus. Abgesehen davon wäre es sehr eigenartig, wenn es einem wirklichen Genie nach 30 Jahren nicht gelungen wäre, sich durchzusetzen.

4. Das Ende von Ted ist wirklich gramhaft. Nach neuesten Bericht von Spilke/Milch soll man

Herrn Botschafter Raymond PROBST
Delegierter für Handelsverträge
Eidg. Volkswirtschaftsdepartement

3003 B e r n

Im offenbar letzten Lamm, bevor sein Nachfolger
 ernannt wird. Wie lange wird das dauern?
 Ich frage mich, um je desto jünger - & schon so
 ziemlich jung - aber es stellen sich ungeliebte
 praktische Fragen für die nächste Repräsentation...

Adriana und ich freuen uns nach dem
 zurückkehren und wäre es nur für alle
 unsere wahren Freunde werden zu finden.
 Punkt meiner Nachfolge scheint mir
 Rossetti der Seignette und zwar mit
 Abstand, er hat genau das Temperament
 und den approach zu den Dingen und
 den & landulande braucht. Er wird dem
 Land bestimmt mehr Aktivität abwickeln
 als ich und sich am Neptunus weniger stören

So viel für heute

Kriegsakt fast-

Formis

[Faint, illegible handwriting]